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Уважаемые покупатели! Все посещения магазинов в связи с эпидемической ситуацией строго в масках! https://www.triumph-plaza.ru/shops

Г. Обнинск, Просп. Маркса, 45 Ре
кл

ам
а.

НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ 
РАССКАЗАЛ, РАССКАЗАЛ, 

ЗАЧЕМ ЕЗДИЛ ЗАЧЕМ ЕЗДИЛ 
С КОЛЛЕГАМИ В ЛНРС КОЛЛЕГАМИ В ЛНР

Каждую весну Боровский район сталкивается 
с паводками. Учитывая, что в последние 
года зимы выдались очень снежными, 
масштаб подтоплений заметно растет. И если 
раньше проблемных участков было всего 
несколько, то сейчас свои «болевые точки» 
есть практически в каждом поселении.
«Воевать» со стихией по понятным 
причинам невозможно, поэтому по большей 
части администрациям остается только 
устранять последствия и поддерживать 
жителей, пострадавших от затопления 
населенных пунктов.
Ну и мечтать о строительстве новых дамб 
и мостов, поскольку эти объекты сегодня 
чиновникам явно не по карману.
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И ДРУГИХ ГОРОДОВ КАЛУЖСКОЙ И ДРУГИХ ГОРОДОВ КАЛУЖСКОЙ 
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Для сельского поселения Асеньевское 
это долгожданное событие, к которо-

му шли четыре года, постоянно натыка-
ясь на различные преграды.

Изначально проект, стартовавший в рам-
ках инициативного бюджетирования, был 
отторгован еще в 2019‑м году. Но потом на-
чалась пандемия. В конце концов, в 2021‑м 
году, удалось пройти все экспертизы и за-
вершить работу над документацией. Старт 
строительства наметили на 2022‑й, но на-
чало СВО в очередной раз заставило посе-
ление пересмотреть приоритеты. И только 
в этом году долгожданная газификация, на-
конец, началась.

— Подрядчики уже вышли на объект, 
провели разметку территории и завезли 
необходимые материалы. Проложить трубы 
и установить оборудование должны в тече-
ние пары месяцев. После этого мы займем-
ся оформлением, и к концу года планируем 
уже запустить газ, —  рассказала глава ад-
министрации поселения Ирина ЖИЛЬЦОВА.

С понедельника, 27‑го марта, 
в регионе вступили в силу 

ограничения на передвижение 
большегрузного транспорта. Они 
продлятся до 25 апреля.

Коснутся они областных и му-
ниципальных дорог, перечислен-
ных в приказе Минтранса региона.

В Боровском районе таких трасс 
всего 36. И для каждой проезжей 
части из списка определен свой 
максимально допустимый вес 
транспорта, в зависимости от ка-
тегории дороги, и должен быть 
установлен предупреждающий 
знак.

ЖКХ

ДОРОГИ

Глава администрации Анжелика Бо-
дрова провела очередную рабочую 

встречу с подрядной организацией, ко-
торая готовит проектно‑ сметную доку-
ментацию для ремонта автомобильного 
моста через Протву. Напомним, только 
эта подготовительная работа обошлась 
в 8 миллионов руб лей.

Стоимость самого капитального ре-
монта сооружения, находящегося в му-
ниципальной собственности, можно бу-
дет предварительно оценить после того, 
как сметы будут готовы. Их Бодрова наде-
ется получить уже в апреле. Только после 
этого администрация города сможет по-

дать заявку в региональный Миндор для 
включения данного проекта в программу 
«Развитие дорожного хозяйства Калуж-
ской области».

Ремонт планируют начать в 2024‑м 
году. Однако для этого муниципалитету 
вместе с проектировщиком необходимо 
учесть все нюансы: мост соединяет два 
берега реки на улице Коммунистической, 
и является главным въездом в город. По-
этому необходимо просчитать не только 
стоимость самого капремонта, но и ва-
рианты движения и объезда, поскольку 
через эту переправу идет основной по-
ток легковых автомобилей и рейсовых 
автобусов.

ПЛАН

В БОРОВСКЕ  ОБДУМЫВАЮТ  В БОРОВСКЕ  ОБДУМЫВАЮТ  
ВАРИАНТЫ  ПРОЕЗДА ВАРИАНТЫ  ПРОЕЗДА 
ПЕРЕД КАПРЕМОНТОМ МОСТА ПЕРЕД КАПРЕМОНТОМ МОСТА 
ЧЕРЕЗ ПРОТВУЧЕРЕЗ ПРОТВУ

АКТУАЛЬНО

ГАЗ, КОТОРЫЙ ЖДАЛИ ГАЗ, КОТОРЫЙ ЖДАЛИ 
ЧЕТЫРЕ ГОДА, СКОРО ПРИДЕТЧЕТЫРЕ ГОДА, СКОРО ПРИДЕТ

БОЛЬШЕГРУЗАМ БОЛЬШЕГРУЗАМ 
ОГРАНИЧИЛИ ПРОЕЗДОГРАНИЧИЛИ ПРОЕЗД

Для этого Павел Гранков, возглав-
ляющий Агентство инновацион-

ного развития Калужской области, 
лично встречается с руководителями 
предприятий региона, которые имеют 
шанс получить грант Фонда содействия 
инновациям.

Принять участие в конкурсном отбо-
ре Павел Гранков предложил и одному 
из предприятий родного района —  Бо-
ровскому заводу гидромоторов. Здесь 
выпускают планетарные гидромоторы, 

используемые в современной строи-
тельной, дорожной, коммунальной, 
лесозаготовительной технике, в авиа-
ции, на кораблях, буровых платформах 
и горнодобывающем оборудовании.

До 17 апреля продлится прием зая-
вок на участие в одной из самых по-
пулярных программ «Коммерциали-
зация». Попытать удачу на получение 
гранта до 30 млн. руб. могут те, кто 
завершил стадию НИОКР и планирует 
создание или расширение производ-
ства инновационной продукции.

ДЕНЬГИ

ДИРЕКТОР АИРКО ДИРЕКТОР АИРКО 
ИЩЕТ ЖЕЛАЮЩИХ ИЩЕТ ЖЕЛАЮЩИХ 
НА 30 МИЛЛИОНОВ РУБЛЕЙНА 30 МИЛЛИОНОВ РУБЛЕЙ
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Вот и министр строительства и ЖКХ Калужской области стал ци-
тируемым. Именно его высказыванием администрация СП «Вор-

сино» сейчас вдохновляет местных жителей серьезно подойти к го-
лосованию, которое начнется через три недели.

С 15 апреля по 31 мая рос-
сиянам вновь предложат через 
онлайн‑ голосование выбрать 
территорию для благоустрой-
ства, которая в 2024‑м году по-
лучит финансирование по го-
спрограмме «Формирование 
комфортной городской среды». 
В Ворсино их две: пешеходная 
зона на ул. Лыскина и строи-
тельство площадки для выгула 
собак.

Чтобы вдохновить селян на ак-
тивность при голосовании, адми-
нистрация напомнила слова ка-
лужского министра Вячеслава 
Лежнина о том, что именно жите-
ли лучшие знают, где необходимо 
благоустраивать территории в их 
поселениях:

— На местах, конечно, вид-
нее, где лучше расположить 

детскую или спортивную пло-
щадку, а где нужна комфортная 
пешеходная зона. Уверен, что 
интерес наших земляков к уча-
стию в решении вопросов бла-
гоустройства будет только ра-
сти. И мы вместе сможем сде-
лать нашу малую родину еще 
красивее и уютнее.

Отметим, что в этом году Ворси-
но выходит на голосование с уни-
кальным проектом —  площадкой 
для выгула собак. Несмотря на то, 
что формально такие территории 
определены во многих населен-
ных пунктах, в реальности это не-
оборудованные участки, которые 
по назначению не используются.

АКТИВНОСТЬ

— Помощь фронту —  одна из на-
ших главных задач сегодня. Хочу боль-
шое спасибо сказать всем депутатам 
Заксобрания, которые активно вклю-
чились в эту работу в своих округах, 
а также за те средства, которые вме-
сте мы собираем. На них приобретено 
уже 6 машин, два квадрокоптера. Оста-
лась определенная сумма. Мы с колле-

гами обсудили, куда ее можно потра-
тить. Есть необходимость приобрести 
и снайперскую винтовку, и противо-
дроновые ружья. Когда совершим по-
купку, мы об этом обязательно расска-
жем, —  сказал он.

По его словам, последняя купленная 
машина была передана бойцам из до-
бровольческой бригады «Волки», в ко-
торой сражаются в том числе и жители 
Калужской области. Они записали ви-
део со словами благодарности в адрес 
депутатов, которое продемонстрирова-
ли на заседании.

— Сбор средств фракцией «Единая 
Россия» будет продолжаться. Запро-
сы поступают постоянно. Мы, депута-

ты, совместно с волонтерами и цен-
тром #МыВместе будем помогать на-
шим бойцам всеми силами и всеми 
нашими возможностями до нашей об-
щей Победы, —  подчеркнул Геннадий 
Новосельцев.

От губернатора области Владисла-
ва Шапши в Законодательное собра-
ние поступила инициатива об установ-
лении единовременной региональной 
выплаты в 100 тысяч руб лей гражда-
нам, поступающим на военную службу 
по контракту с 1 марта по 31 декабря 
этого года с территории Калужской об-
ласти на срок не менее года.

Инициативу депутаты поддержали 
единогласно.

Глава региона также внес 
на рассмотрение об-

ластного парламента зако-
нодательную инициативу 
об упрощении процедуры 
прекращения гражданства, 
если судом доказано, что 
оно получено незаконным 
путем.

Предлагается внести 
изменения в  Федераль-
ный закон «О  граждан-
стве РФ». Если они бу-
дут приняты, то решение 
о предоставлении граж-
данства может быть от-
менено, если, например, 
в судебном порядке дока-
зан факт фиктивного брака 
или предоставления под-
ложных документов о зна-
нии русского языка.

Депутаты инициативу 
поддержали, и теперь она 
будет направлена на рас-
смотрение в Государствен-
ную Думу РФ.

— Две недели назад мы 
обсуждали ее с председа-

телем Совета по правам че-
ловека Валерием Фадеевым 
и его коллегами. Получи-
ли деятельную поддержку. 
Выступая на коллегии МВД, 
Президент России Владимир 
Путин поручил уже к 1 июля 

подготовить предложения 
по комплексному усовер-
шенствованию миграцион-
ной политики в стране, —  
отметил губернатор Владис-
лав Шапша и поблагодарил 
депутатов за поддержку.

На заседании сессии депу-
таты Законодательного 

собрания проиндексировали 
ряд выплат.

До 31 758  руб лей увели-
чится ежемесячная денежная 
выплата спортсменам Калуж-
ской области —  участникам 
Олимпийских, Сурдлимпий-
ских, Паралимпийских игр. До 
18 238 руб лей вырастет вы-
плата Заслуженным тренерам, 
Заслуженным мастерам спор-
та, гражданам, имеющим зва-
ние «Почетный спортивный 
судья России», а также членам 
сборных команд Калужской 
области по олимпийским, па-
ралимпийским и сурдлимпий-
ским видам спорта, завоевав-
шим звания чемпионов мира.

Увеличатся и размеры еже-

квартальных выплат и еже-
годных денежных пособий 
молодым специалистам сель-
скохозяйственного произ-
водства. Ежеквартальные 
выплаты молодым специа-
листам с высшим образова-
нием составят 18334 руб лей; 
молодым специалистам, по-
лучившим среднее профес-
сиональное образование по 
программам подготовки спе-
циалистов среднего звена, 
и среднее профессиональное 
образование по программам 
подготовки квалифицирован-
ных рабочих (служащих) —  
14669 и 11002 руб лей, соот-
ветственно. Ежегодное по-
собие по окончании первого, 
второго и третьего года ра-
боты составит 36670, 61116 
и 91674 руб ля.

ГОЛОС «ЗА» ПОДДЕРЖКА

ПРОИНДЕКСИРОВАНЫ ПРОИНДЕКСИРОВАНЫ 
ВЫПЛАТЫ СПОРТСМЕНАМ ВЫПЛАТЫ СПОРТСМЕНАМ 
И МОЛОДЫМ СПЕЦИАЛИСТАМ И МОЛОДЫМ СПЕЦИАЛИСТАМ 
СЕЛЬХОЗПРОИЗВОДСТВАСЕЛЬХОЗПРОИЗВОДСТВА

ВАЖНО

В ВОРСИНО ЖИТЕЛЕЙ «ЗАРЯЖАЮТ» НА ГОЛОСОВАНИЕ В ВОРСИНО ЖИТЕЛЕЙ «ЗАРЯЖАЮТ» НА ГОЛОСОВАНИЕ 
МИНИСТРОМ ЛЕЖНИНЫММИНИСТРОМ ЛЕЖНИНЫМ

Председатель Законодательного собрания 
области Геннадий НОВОСЕЛЬЦЕВ на 
заседании сессии рассказал о том, какую 
помощь депутаты оказывают фронту 
и участникам СВО.

ГЕННАДИЙ НОВОСЕЛЬЦЕВ: «ПОМОЩЬ ФРОНТУ —  ГЕННАДИЙ НОВОСЕЛЬЦЕВ: «ПОМОЩЬ ФРОНТУ —  
ОДНА ИЗ НАШИХ ГЛАВНЫХ ЗАДАЧ СЕГОДНЯ»ОДНА ИЗ НАШИХ ГЛАВНЫХ ЗАДАЧ СЕГОДНЯ»

ЗАДАЧА

ИНИЦИАТИВА ГУБЕРНАТОРА ОБ УПРОЩЕНИИ ИНИЦИАТИВА ГУБЕРНАТОРА ОБ УПРОЩЕНИИ 
ПРОЦЕДУРЫ ПРЕКРАЩЕНИЯ ГРАЖДАНСТВА ПРОЦЕДУРЫ ПРЕКРАЩЕНИЯ ГРАЖДАНСТВА 
ПОДДЕРЖАНАПОДДЕРЖАНА
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В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ
В последние три года весенние па-

водки привлекают к себе много вни-
мания. Сами по себе разливы рек 
не являются  чем‑то из ряда вон вы-
ходящим, и  происходят постоян-
но, но большое количество осад-
ков делают их масштабы все более 
внушительными.

В этот раз разгул стихии начался 
на прошлой неделе. После того как 
на улице окончательно установилась 
плюсовая температура, снег начал 
резко сходить во всех поселениях, 
а оттаявшие реки, получив дополни-
тельную подпитку, вышли из берегов.

Своеобразной лакмусовой бумаж-
кой в этом вопросе является дерев-
ня Аграфенино. Получив статус само-
го «медийного» участка подтопления 
и засветившись даже на федеральном 

уровне, деревня каждый год получа-
ет очень много внимания со стороны 
СМИ, чиновников и правоохраните-
лей. Правда, изменить  что‑то корен-
ным образом эта слава пока не помо-
гает, и так же, как и раньше, местные 
жители вновь оказались отрезанными 
от «большой земли». Происходит это 
из‑за того, что сюда ведет всего одна 
дорога, проходящая по мосту, и каж-
дое половодье эту артерию перереза-
ет поднявшийся уровень воды.

Готовиться к этому в районе стали 
заранее. В планах у чиновников сто-
ял постоянный контроль уровня воды 
и договоренности с МЧС в случае не-
обходимости организовать перепра-
ву. И учитывая резкое таяние снега, 
потребность в этом наступила бук-
вально через пару дней после начала 
потепления. При этом фаза подтопле-

ния моста, когда по нему можно про-
ехать хотя бы на спецтехнике, практи-
чески сразу уступила место лодочной 
переправе.

Сегодня у злополучного моста каж-
дый день дежурят спасатели, пере-
правляющие жителей туда и обрат-
но. Вахту сотрудники несут по 5 су-
ток, после чего на их место приезжает 
новый отряд, а квотируются они в де-
ревне Совьяки, где администрацией 
было организовано жилье и питание. 
Помимо этого местные власти также 
предварительно пообщались с жите-
лями и держат ситуацию на контроле. 
Например, глава администрации СП 
«Совьяки» Николай ГАЛЕНКОВ регу-
лярно приезжает на переправу, чтобы 
узнать о том, чем еще можно помочь 
сотрудникам МЧС и самим селянам.

— Перед началом паводка собира-
лись с жителями деревни и СНТ, под-
готовили списки, обменялись теле-
фонами, чтобы быть на связи. Подто-
пление началось утром 24‑го марта, 
в целом мы были готовы. В тот же 
день на место прибыли сотрудники 
МЧС. Сначала перевозка велась на 
пожарной машине, но уже на следу-
ющий день пришлось перейти на лод-
ки. Сейчас перебраться с одного бере-
га на другой можно с 7 до 9 утра, по-
том с 12 до 14 и с 17 до 19 часов. При 
этом жалоб от жителей по этому пово-
ду не поступало, —  отметил Николай 
Константинович.

С ним соглашается и прокурор Бо-
ровского района Хамид КОСТОЕВ, уже 
успевший съездить в деревню, лично 
опробовать переправу и пообщаться 
с жителями. К слову, точно такой же 
визит он устраивал и в прошлом году, 
так что это превращается уже в свое-
го рода традицию.

— Проживающие тут люди уже не 
первый год с этой проблемой сталки-
ваются и реагируют абсолютно нор-
мально. Даже, можно сказать, пози-
тивно —  выходят на берег, наблюдают 
за потоком воды, катаются на лодке. 
В общем, держатся жители очень хо-
рошо, единственное просят решить 
ряд вопросов вроде газификации де-
ревни ну и, конечно же, ждут в бу-
дущем появления здесь нового мо-
стового сооружения, которое не бу-
дет подтопляться, —  отметил Хамид 
Мусаевич.

Но пока что мост по‑прежнему 
остается несбыточной мечтой —  его 
строительство казне поселения или 
района точно не по карману, тем 
более в нынешней экономической 
ситуации.

Но помимо Аграфенино в Совьяках 
есть и другие деревни, страдающие от 
половодья.

— Усложнилась ситуация в дерев-
не Рыжково, здесь тоже населенный 
пункт отрезан от района. Решили во-
прос с МЧС, жителей свозили купить 
припасы. Ситуацию продолжим дер-
жать на контроле и будем при необ-
ходимости принимать меры, —  отме-
тил Галенков.

Еще одной жертвой паводка стал 
мост между деревнями Сатино и Де-
дюевка. Подвесную переправу между 
двумя этими населенными пунктами не 
просто затопило —  ее регулярно ата-
куют плывущие по течению льдины. 
А потому пока сложно прогнозировать, 
будет ли она пригодна для использо-
вания после понижения уровня воды.

БОЛЬШОЙ РАЗЛИВБОЛЬШОЙ РАЗЛИВ
Каждую весну Боровский район сталкивается с паводками. 
Учитывая, что в последние года зимы выдались очень 
снежными, масштаб подтоплений заметно растет. И если 
раньше проблемных участков было всего несколько, то 
сейчас свои «болевые точки» есть практически в каждом 
поселении.
«Воевать» со стихией по понятным причинам невозможно, 
поэтому по большей части администрациям остается 
только устранять последствия и поддерживать жителей, 
пострадавших от затопления населенных пунктов.
Ну и мечтать о строительстве новых дамб и мостов, поскольку 
эти объекты сегодня чиновникам явно не по карману.

В ПОСЕЛЕНИЯХ БОРОВСКОГО РАЙОНА В ПОСЕЛЕНИЯХ БОРОВСКОГО РАЙОНА 
«ПОПЛЫЛИ» МОСТЫ И ДОРОГИ«ПОПЛЫЛИ» МОСТЫ И ДОРОГИ

 ► Злополучный мост в деревне Аграфенино.

 ► Внезапный потоп в деревне Тимашово.
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НА РОВНОМ МЕСТЕ

В  общем, именно СП «Совьяки» 
можно назвать наиболее страдаю-
щим от разгула стихии поселением. Но 
с подобными проблемами сталкивают-
ся и в других муниципалитетах, при-
чем порой даже там, где большому ко-
личеству воды и  взяться‑то неоткуда.

Например —  СП «Совхоз Боров-
ский». Здесь самой «поплывшей» де-
ревней стало Тимашово, рядом с ко-
торой в принципе нет рек или других 
крупных водоемов, только неболь-
шой пруд. Но несмотря на это тротуа-
ры и даже часть автомобильных дорог 
накрывает водой. В результате поряд-
ка 15 человек, среди которых и много-
детная семья, оказались отрезанны-
ми из‑за того, что не могли выехать со 
своей улицы на легковых автомоби-
лях, хотя возможность пройти пеш-
ком сохранялась.

Связано подтопление Тимашо-
во с двумя основными факторами —  
вода в населенный пункт приходит не 
из рек, как в Совьяках, а из окрестных 
лесов, в которых за зиму скапливается 
много снега и при таком ускоренном 
таянии они превраща-
ются в достаточно мощ-
ный источник паводка.

Второй же —  в без-
алаберности подряд-
чиков, отвечавших за 
прокладку тротуара 
в  Центральной части 
деревни. Несмотря на 
все недовольства кон-
тролировавших рабо-
ты местных и  район-
ных властей, довести 
до ума местную систе-
му водоотведения так 
и не смогли. По итогу, 
с  поступающим объ-
емом талых ввод она 
просто не справляет-
ся, что и приводит к за-
топлению всего вокруг. 
Благо вода в деревне отступает также 
быстро, как и приходит, и уже к среде 
ситуация с проездом пришла в норму.

Еще одним проблемным местом 
в поселении можно назвать подвес-
ной мост, созывающий сам Совхоз 
Боровский с деревней Новомихай-
ловское. Приведенная в порядок си-
лами глав администраций и поддер-
жавших их добровольцев переправа 
достойно выдерживала напор стихии 
в прошлые годы. Мост накрывало во-
дой, но после ее схода ему требовал-
ся лишь небольшой текущий ремонт. 
В этот раз же объект пострадал куда 

сильнее. Как и в случае с Сатино, плы-
вущие по Протве льдины буквально 
вывернули мост в нескольких местах, 
и ему точно нужен будет серьезный 
капремонт, больше похожий на вос-
становление. Вот только найдутся ли 
в этот раз волонтеры, готовые приво-
дить в порядок переправу, не принад-
лежащую ни одному из поселений —  
большой вопрос.

ПРОНЕСЛО!
В остальных поселениях ситуация 

получше, но тоже не идеальная. В СП 
«Ворсино» единственной проблем-
ной зоной из года в год остается де-
ревня Павлово, где вода также пере-
резает единственную автомобильную 
дорогу. Но стать вторым Аграфенино 
населенному пункту не дают масшта-
бы —  река тут не настолько половод-
ная, и поднявшийся уровень воды до-
статочно быстро приходит в норму.

Так, например, несмотря на под-
топление 25‑го марта тут пускай 
и очень осторожно, но можно было 
перебраться на легковом автомобиле. 
В следующие два дня, уровень вырос, 
движение остановилось, но уже к 28‑у 

все вернулось к субботним реалиям.
Избавить деревню от неудобств так-

же можно построив новый мост, но 
этот вопрос вне компетенции местных 
властей, поскольку дорога и перепра-
ва в собственности у районных коллег.

В  СП «Асеньевское», несмотря 
на входящие в состав 38 деревень, 
проблемной назвать можно только 
одну —  Гольтяево. Но и тут масштаб 
бедствия не слишком велик.

— В деревне подтопило мост, со-
единяющий две ее части, поэтому 
люди на одной стороне оказались от-
резаны. Ситуацию держим на контро-

ле, всем необходимым они запаслись, 
да и в целом подобные явления тут не 
в новинку, поэтому паники никакой 
нет. Держим связь, в случае необходи-
мости будем помогать, —  отмечает гла-
ва администрации Ирина ЖИЛЬЦОВА.

Также к числу посе-
лений, которые хоро-
шо держат удар сти-
хии, относится и  СП 
«Кривское». После 
того, как было приня-
то решение закрыть 
и демонтировать под-
весной мост в самом 
Кривском, здесь про-
пал главный источ-
ник «головной боли» 
для местных властей, 
а  в  остальных насе-
ленных пунктах под-
топления если и есть, 
то не носят  какой‑то 
массовый или крити-
ческий характер.

— У нас есть не-
сколько случаев под-
топлений участков в деревне Вашути-
но, но эвакуация никому из жителей 

не требуется. Подъем воды 
есть в  СНТ «Медик‑2», 
в том числе частично вы-
ходит и на дорогу, поэто-
му постоянно находимся 
на связи с председателем. 
В  целом, пока  каких‑то 
острых проблем не возни-
кает, постоянно объезжа-
ем наши населенные пун-
кты, следим за уровнем 
воды там, где есть риск. 
Например, в том же Ново-
михайловском бываю по 
несколько раз за сутки, —  
рассказал глава админи-
страции СП «Крвиское» 
Эльдар АБАСОВ.

ГОРОДСКИЕ БЕДЫ
Что же касается горо-

дов, то здесь ситуация традиционно 
куда стабильнее, чем у соседей. В том 
же Боровске администрация не сооб-
щила о  каких‑то серьёзных пробле-
мах, а в Балабанове паводок носит 
скорее точечный характер. Напри-
мер, вода залила заправку на выез-
де из города, и традиционно затопи-
ла поле под забором у военной части 
возле поворота на Ворсино.

А вот в Ермолино ситуация поин-
тереснее, но скорее из‑за контекста, 
чем из‑за масштабов. Протва прибли-
жается к детской площадке у дома на 
улице Фабричной, в связи с чем адми-

нистрация города просит жителей со-
блюдать меры безопасности, следить 
за детьми и не отпускать их играть 
в районе разлива реки.

Но больше всего местные власти 
беспокоит улица Текстильная, о чем 

мэр города Евгений ГУРОВ и сообщил 
главе администрации района Николай 
КАЛИНИЧЕВА. Тот же в свою очередь 
сразу уточнил —  идет ли речь о зло-
получной стройке, вокруг которой 
в прошлом году развернулся боль-
шой скандал. Помимо жалоб жителей 
на то, что новые дома перегородят 
им выход к реке, основная претензия 
к застройщику касалась как раз того, 
что его домики попадают в зону под-
топления и ему необходимо постро-
ить дамбу. Но пока поднявшаяся река 

до стройки так и не добралась, пускай 
и подошла сосем близко.

— Я уверен, что рано или поздно 
вода до стройки дойдет, поэтому не 
забудьте сделать фотографии того, 
что эти участки действительно под-

топляются, —  напут-
ствовал Гурова Нико-
лай Александрович.

Подводя же  какой‑то 
итог можно сказать, что 
паводок в этом году по-
лучился масштабнее, но 
при этом  как‑то обыден-
нее, чем в прошлом. За 
последние годы люди 
привыкли к подобной 
картине, поэтому осо-
бого недовольства си-
туацией нет даже в соц-
сетях. Все понимают, 
что воевать с природой 
бессмысленно, един-
ственные меры по пре-
дотвращения подоб-
ных явлений району 
сегодня не по карма-

ну, а необходимые шаги, чтобы спра-
виться с последствиями в поселениях 
принимают.

Но в то же время это не говорит 
о том, что чиновникам надо перестать 
искать более дешевые варианты под-
ходящих мостов или выбивать на них 
средства, ведь понимание ситуации 
со стороны населения не дает пра-
во на бездействие, а скорее просто 
оставляет время для маневра, которое 
следовало бы потратить с пользой.

 ► Степан ФЕДОРОВ

 ► В деревне Вашутино затопило несколько участков.  ► До стройки на Текстильной в Ермолино вода не дошла

 ► Мост в Совхозе Боровский не пережил паводок

 ► Вода не смогла надолго отрезать деревню Павлово 
от района.

 ► Насколько сильно пострадал мост в Сатино будет ясно после 
снижения уровня воды.
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В Боровском районе правоох-
ранительные органы прове-

ли рейд по профилактике нару-
шений общественного порядка.

Улов у полицейских и росгар-
дейцев вышел богатым. Так, в Ер-
молине в одном из торговых пави-
льонов был выявлен факт незакон-
ной продажи алкоголя и изъято 8 

литров спиртных напитков без 
лицензии.

В Балабанове на аналогичным 
правонарушении попалось кафе —  
тут было конфисковано уже 55 
литров.

Кроме того, во время проведения 
рейда было зафиксировано 49 слу-
чаев нарушения миграционного 
законодательства.

За помощью к боровским 
правоохранителям об-

ратились сотрудники одной 
из торговых точек, сооб-
щившие о возможном при-
своении средств одним из 
работников.

В  ходе проверки эта ин-
формация подтвердилась. По 
версии следствия, за кражей 
денег стояла женщина, кото-
рая ранее попала в ДТП, на-
ехав на пешехода. Постра-
давший потребовал компен-
сацию в 400 тысяч руб лей. 
Чтоб найти необходимую сум-
му, подозреваемая взяла займ 

в 100 тысяч, а еще 300 поза-
имствовала из сейфа органи-
зации, на которую работала.

После того, как пропа-
жа обнаружилась, руковод-
ство предложила сотруднице 
«мировую» —  вернуть похи-
щенную сумму через вычеты 
из зарплаты.

Женщина согласилась, 
но спустя некоторое вре-
мя снова начала подворо-
вывать, чтобы закрыть взя-
тый кредит.

В общей сложности, пред-
приятию был нанесен ущерб 
в 470 тысяч руб лей. Рассле-
дование продолжается.

Необычная ситуация сло-
жилась в Балабанове на 

улице ДРП —  здесь жители 
жалуются на бродячих собак, 
демонстрирующих агрессив-
ное поведение. И все бы ни-
чего, но происходит это уже 
в течение года, при этом речь 
каждый раз идет не о новых 
животных, а об одних и тех же 
двух‑трех псах, которые обо-
сновались на одном месте.

На очередной еженедель-
ной планерке эту тему поднял 

глава администрации города 
Сергей ГАЛКИН, поскольку от-
лов бродячих животных вхо-
дит как раз в полномочия рай-
онных коллег, которые и за-
ключают соответствующий 
контракт.

— Мы каждый раз обраща-
емся в район, но у отловщи-
ков не получается выполнить 
поставленную задачу. То они 
приезжают без ружей, то со 
сломанным оборудованием, 
то их собаки пугают. Уже год 
бьемся с этим вопросом —  

перед людьми стыдно, чест-
но сказать. Я уже жителям 
сказал, что если с этой за-
дачей опять не справятся, то 
вместе поедем в районную 
администрацию, —  отметил 
Галкин.

После выступления Сер-
гея Павловича на место сно-
ва направили ловцов, но 
и этот рейд оказался неудач-
ным. Сидеть и покорно ждать 
своих «пленителей» собаки 
отказались, и на месте их не 
обнаружили.

С необычным делом столкнулись 
боровские стражи порядка. За 

одну ночь в Боровском районе было 
угнано 3 автомобиля —  все отече-
ственного производства и относят-
ся к семейству «классики».

Правоохранители установи-
ли личность предполагаемого ви-
новного —  им оказался молодой 
человек 2006 года рождения из 
Кирова.

По версии следствия, отдыхая со 
своими друзьями, он заметил не-
запертый автомобиль, на котором 
решил доехать до дома. Соединив 
провода системы зажигания, он от-
правился в путь, но в скором време-

ни сработала блокировка руля и ма-
шину пришлось оставить.

Но опускать руки «путешествен-
ник» не стал и, действуя по отрабо-
танной схеме, нашел новый транс-
порт. Но и тут ему не повезло —  
в Боровске двигатель стал глохнуть, 
и водитель пересел уже на третий 
автомобиль.

В этот раз он смог добраться до 
дома, но в авто кончился бензин 
и его пришлось оставить на обочине.

По данному факту возбуждено 
уголовное дело по статье «Непра-
вомерное завладение автомоби-
лем или иным транспортным сред-
ством без цели хищения», рассле-
дование продолжается.

Происшествие произошло ночью на парков-
ке металлургического комбината, располо-

женного в индустриальном парке «Ворсино».

Огнем поврежден моторный отсек двига-
теля «Газели». Благодаря оперативным дей-
ствиям пожарных возгорание не успело пере-
йти на салон автомобиля и припаркованный 
рядом транспорт. Пострадавших нет, причины 
ЧП устанавливаются.

Сотрудники ЕДДС Боров-
ского района подвели итог 

по обращениям за прошлую 
неделю. Всего их поступило 
не так много —  486.

Как всегда, по большей ча-
сти они касались коммуналь-
ных вопросов, а географиче-

ски больше всего звонков по-
ступило из районного центра.

Но были и интересные со-
общения. Так, 21‑го марта жи-
тель деревни Киселево рас-
сказал, что слышал автомат-
ную очередь. Найти источник 
или  как‑то подтвердить эту 
информацию не удалось.

Д р у г о й  б д и т е л ь н ы й 
гражданин заметил за-
пуск квадрокоптера, и вот 
эта наводка оказалась 
правдивой. Правда, как вы-
яснилось в дальнейшем, за-
пуск коптера оказался со-
гласованным и не являлся 
нарушением.

ОПЕРАЦИЯ

ДА УЖ!

НЕУДАЧА

НУ И НУ!

ЧП

БЕЗОПАСНОСТЬ

ПЬЯНЫЙ ГОСТЬ ОТПРАВИЛСЯ ПЬЯНЫЙ ГОСТЬ ОТПРАВИЛСЯ 
ДОМОЙ НА ТРЕХ УГНАННЫХ ДОМОЙ НА ТРЕХ УГНАННЫХ 
АВТОМОБИЛЯХАВТОМОБИЛЯХ

БОРОВЧАНАМ СЛЫШАТСЯ БОРОВЧАНАМ СЛЫШАТСЯ 
АВТОМАТНЫЕ ОЧЕРЕДИАВТОМАТНЫЕ ОЧЕРЕДИ

РЯДОМ С «НЛМК-КАЛУГА» РЯДОМ С «НЛМК-КАЛУГА» 
ГОРЕЛ АВТОМОБИЛЬГОРЕЛ АВТОМОБИЛЬ

РЕЙД ПОЛИЦИИ РЕЙД ПОЛИЦИИ 
И РОСГВАРДИИ ВЫЯВИЛ И РОСГВАРДИИ ВЫЯВИЛ 
НЕЗАКОННЫХ МИГРАНТОВ НЕЗАКОННЫХ МИГРАНТОВ 
И «ЛЕВЫЙ» АЛКОГОЛЬИ «ЛЕВЫЙ» АЛКОГОЛЬ

БОРОВЧАНКА ОБВОРОВЫВАЛА МАГАЗИН, БОРОВЧАНКА ОБВОРОВЫВАЛА МАГАЗИН, 
ЧТОБЫ РАСПЛАТИТЬСЯ ЗА ДТПЧТОБЫ РАСПЛАТИТЬСЯ ЗА ДТП

БАЛАБАНОВСКИЕ СОБАКИ БАЛАБАНОВСКИЕ СОБАКИ 
ОКАЗАЛИСЬ ХИТРЕЕ ОТЛОВЩИКОВОКАЗАЛИСЬ ХИТРЕЕ ОТЛОВЩИКОВ
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В соответствии с опубликован-
ным для обсуждения проек-

том закона, регулирующего дея-
тельность гостевых домов в Рос-
сии, введут понятия «гостевой 
дом», «услуги гостевого дома» 
и «классификация гостевых до-
мов», чтобы урегулировать сфе-
ру соответствующих услуг. Зако-
нопроект Минэкономразвития 
опубликован на федеральном 
портале проектов нормативных 
правовых актов.

Соответствующие изменения 
планируется внести в Федераль-
ный закон «Об основах турист-
ской деятельности в Российской 
Федерации» и отдельные законо-
дательные акты. Настоящий Фе-
деральный закон вступает в силу 
с 1 марта 2024 года.

Законопроект предусматри-
вает уведомительный порядок 
осуществления деятельности по 

предоставлению услуг гостевого 
дома, в соответствии с которым 
лицо, намеренное предоставлять 
услуги по размещению туристов, 
направляет в Минэкономразви-
тия соответствующее уведомле-
ние. На его основании ведомство 
присваивает гостевому дому ре-
гистрационный номер, вносит 
сведения о нем и о лице, предо-
ставляющем услуги гостевого 
дома, в реестр гостевых домов 
и размещает его на своем сайте.

— Согласно данным эксперт-
ной оценки в нашем регионе де-
ятельность по размещению тури-
стов на загородных территориях 
осуществляют более 600 единиц 
объектов. Конечно, вопрос лега-
лизации гостевых домов для нас 
не так критичен, как для южных 
направлений России, однако важ-

но ввести единые стандарты об-
служивания на территории всей 
страны. Так туристы будут пони-
мать, на какой сервис они могут 
рассчитывать, бронируя прожи-
вание в гостевом доме, —  отме-
чает заместитель министра куль-
туры и туризма Калужской обла-
сти Полина Коченкова.

ОБСУЖДЕНИЕ

ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВО ДОБЕРЕТСЯ ДО ГОСТЕВЫХ ДОМОВЗАКОНОДАТЕЛЬСТВО ДОБЕРЕТСЯ ДО ГОСТЕВЫХ ДОМОВ

В начале недели глава админи-
страции Боровского района 

отправился вместе с коллегами 
из других районов и волонтерами 
в ЛНР. Целью поездки, естественно, 
стала передача гуманитарного гру-
за: привезти оборудование и мате-
риалы для восстановления города 
и бойцам УАЗ —  уже третий приоб-
ретенный на средства сотрудников 
администраций Боровского района.

— Тысячу километров за ру-
лем «буханки» —  особое «удо-
вольствие». Кто ездил, тот пой-
мет. Но в четыре руки с надежным 
товарищем —  вполне.

Техника, подготовленная нашими 
водителями, не подвела и до Перво-
майска своим ходом добралась, —  
поделился Калиничев.

Глава администрации Боровского 
района встретился с руководителя-
ми Первомайска, поговорил о том, 
что требуется городу для дальней-

шего восстановления 
жилфонда и социаль-
ных объектов —  эти 
работы, в том числе, 
выполняют и добро-
вольцы из Калужской 
области.

— Работы впереди еще очень 
много, и каждый из районов и го-
родов нашей области вносит по-
сильный вклад.

Автомобиль от боровчан переда-
ли прямо в руки бойцам, они прие-
хали для этого в Первомайск.

— Уверен, что техника позволит 
сохранить жизни и здоровье бой-
цов, а посылки от близких, детские 
письма с  пожеланиями скорей-
шего возвращения домой с побе-
дой придадут им сил и стойкости. 

А от наших военных передаю слова 
благодарности всем, кто помогает 
фронту. В последнее время это ста-
ло делом общенародным, —  сказал 
Калиничев.

Вместе с главой администрации 
в ЛНР ездили боровские волонте-
ры —  Ольга Подплутова, Андрей Ля-
хов, Виктор Митюшин, а также гла-
вы администрации районов и реги-
ональный детский омбудсмен.

— Наша большая команда, кото-
рую при выезде напутствовал гу-
бернатор, в очередной раз показала 
слаженную работу Калужской обла-
сти. Уполномоченный по правам ре-
бёнка Ирина Агеева, глава админи-
страции Дзержинского района Егор 
Вирков, Ферзиковского —  Алексей 
Волков, Думиничского —  Сергей Бу-

лыгин —  у каждого была своя зада-
ча, и все они успешно решены, —  
поделился Николай Калиничев.

Визит сразу четырех глав админи-
страций районов Калужской обла-
сти в ЛНР Николай Калиничев объ-
яснил тем, что так совпало —  вме-
сте подготовили грузы для отправки 
в ЛНР. Однако и раньше готовность 
гуманитарной помощи в районах 
совпадала по времени, но такого 
массового сопровождения чинов-
никами районного уровня не было.

— У каждого из нас были свои за-
дачи, —  ответил «Неделе» Николай 
Калиничев, но уточнять подробно-
сти за коллег не стал. Только доба-
вил, что конечные точки маршрута 
у каждого были свои, даже въезжа-
ли через разные КПП.

ВМЕСТЕ

НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ РАССКАЗАЛ, НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ РАССКАЗАЛ, 
ЗАЧЕМ ЕЗДИЛ С КОЛЛЕГАМИ В ЛНРЗАЧЕМ ЕЗДИЛ С КОЛЛЕГАМИ В ЛНР
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  ○○ монтажник РЭА и приборовмонтажник РЭА и приборов
  ○○ инженер-технолог по металлообработкеинженер-технолог по металлообработке
  ○○ инженер-технолог по сваркеинженер-технолог по сварке
  ○○ инженер-конструкторинженер-конструктор
  ○○ инженер-электроникинженер-электроник
  ○○ инженер-конструктор по оснасткеинженер-конструктор по оснастке
  ○○ токарь-расточниктокарь-расточник
  ○○ шлифовщикшлифовщик
  ○○ лаборант химического анализалаборант химического анализа

  ○○ оператор станков с ЧПУ (токарная группа)оператор станков с ЧПУ (токарная группа)
  ○○ оператор станков с ЧПУ (фрезерная группа)оператор станков с ЧПУ (фрезерная группа)
  ○○ токарь-универсалтокарь-универсал
  ○○ фрезеровщик-универсалфрезеровщик-универсал
  ○○ наладчик КИПиАналадчик КИПиА
  ○○ слесарь механосборочных работ слесарь механосборочных работ 
  ○○ слесарь-ремонтникслесарь-ремонтник
  ○○ резчик на пилах, ножовках и станкахрезчик на пилах, ножовках и станках
  ○○ машинист моечных машинмашинист моечных машинНАЙМ ЖИЛЬЯНАЙМ ЖИЛЬЯ

Монтажно-сборочное производствоМонтажно-сборочное производство Механическое производствоМеханическое производство

Калужская сбытовая компания активи-
зирует работу по взысканию долгов 

с потребителей электрической энергии. 
Одна из принимаемых мер по борьбе с за-
долженностью населения за потреблен-
ную электрическую энергию —  вручение 
требований (претензий) по исполнению 
обязательств по оплате.

Только за первые два месяца 2023 года 
такие требования получили 24 тысячи жи-
телей Калужской области. Половина из 
них проживают в северных районах об-
ласти и относятся к Обнинскому отделе-
нию компании. На втором месте (31%) —  
потребители из Калуги.

Гражданам будет дано 20 дней на до-
бровольную оплату счетов. Если этого не 

произойдет, дело будет передано в суд.
На основании судебных приказов у не-

плательщика могут арестовать имущество 
и банковские счета.

Может быть наложен запрет на реги-
страцию недвижимости и автотранспор-
та, запрещен выезд за границу.

Из‑за долгов за электроэнергию 
у должников может быть введен режим 
полного ограничения энергоснабжения. 
Возобновление подачи ресурса произ-
водится только после полной оплаты 
задолженности.

Калужская сбытовая компания насто-
ятельно рекомендует всем категориям 
потребителей вовремя оплачивать сче-
та за электроэнергию! Своевременная 
оплата —  это единственная гарантия 
энергобезопасности Калужской об-
ласти. Из поступающих платежей фи-
нансируется приобретение электриче-
ской энергии на оптовом рынке, а также 
оплата услуг сетевых и инфраструктур-
ных компаний.

ВАЖНО

24 ТЫСЯЧИ ДОЛЖНИКОВ ЗА ЭЛЕКТРОЭНЕРГИЮ ПОЛУЧИЛИ 24 ТЫСЯЧИ ДОЛЖНИКОВ ЗА ЭЛЕКТРОЭНЕРГИЮ ПОЛУЧИЛИ 
ПРЕТЕНЗИИ ОТ КАЛУЖСКОЙ СБЫТОВОЙ КОМПАНИИПРЕТЕНЗИИ ОТ КАЛУЖСКОЙ СБЫТОВОЙ КОМПАНИИ

РЯДОМ С НАМИ

В этот раз на Чемпионате и Первенстве Цен-
трального Федерального округа по СБЕ ММА, 

который проходил на прошлой неделе в Орле.

Это состязание очень серьезного уровня, 
и выступают на нем только лучшие бойцы от 
каждого региона. Среди них и балабановские 
спортсмены, занимающиеся в центре «Панкра-
тион» под руководством Артема АЛЕКСЕНКО.

Всего за медали боролось 150 человек, но 
подняться на пьедестал смогли только самые 
достойные, в числе которых балабановцы Ра-
мазан ГАДЖИЕВ и Сергей ФЕДОРОВ, завоевав-
шие бронзовые медали в возрастной категории 
16–17 лет.

СПОРТ

БАЛАБАНОВСКИЕ БОЙЦЫ БАЛАБАНОВСКИЕ БОЙЦЫ 
СНОВА ПОПАЛИ НА ПЬЕДЕСТАЛСНОВА ПОПАЛИ НА ПЬЕДЕСТАЛ

В белорусском Минске прошел XXXI От-
крытый  Чемпионат по тяжелой атлети-

ке для старших возрастных групп. Участие 
в нем приняла команда из совхоза «Боров-
ский», которую тренирует Игорь Гаранин. 

По итогам соревнований все десять бо-
ровских тяжелоатлетов стали чемпионами 
в своих весовых категориях, а также  вы-
играли в командном зачете, обойдя хозя-
ев чемпионата.

УСПЕХ

БОРОВСКИЕ ТЯЖЕЛОАТЛЕТЫ ВЕРНУЛИСЬ БОРОВСКИЕ ТЯЖЕЛОАТЛЕТЫ ВЕРНУЛИСЬ 
ИЗ БЕЛОРУССИИ ПОБЕДИТЕЛЯМИИЗ БЕЛОРУССИИ ПОБЕДИТЕЛЯМИ
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«Сколково» совместно с Минпром-
торгом России в 2022 году запустил 
акселератор «Микроэлектроника» для 
поддержки перспективных дизайн‑ 
центров, реализующих НИОКР в при-
оритетных направлениях развития 
электронной отечественной промыш-
ленности. Участники смогут претендо-
вать на финансовую, аналитическую, 
образовательную, маркетинговую 
и экспертную поддержку, доступ к тех-
нологиям и индустриальным сервисам.

Сумма гранта составляет от 10 до 
50 млн. руб лей. При этом внебюджет-
ное финансирование должно состав-
лять не менее 20% от стоимости про-
екта. Объем субсидирования на 2022–
2023 годы —  1 млрд. руб лей.

— Акселератор успешно отра-
ботал в 2022 году. На данный мо-
мент мы набрали 47 участников, 
14 из которых получили поддерж-
ку на 530,2 млн. руб лей. Я бы отме-
тил такие проекты, как: наземные 
терминалы для спутниковой свя-
зи, мобильный радиолокатор для 
обнаружения беспилотников, про-
цессорные технологии. Решения 
планируется применять в промыш-
ленной, энергетической отраслях, 
здравоохранении, банковском сек-
торе, —  прокомментировал заме-
ститель Министра промышленно-
сти и торговли Российской Феде-
рации Василий Шпак.

— Дизайн‑ центры —  критич-
ное звено в этапе создания стои-

мости в глобальной индустрии ми-
кроэлектроники. Цель акселерато-
ра —  не просто поддержать лучшие 
проекты, но и свести их с заказчи-
ками, предоставив лучшие инстру-
менты разработки. Решения в об-

ласти искусственного интеллекта, 
новых процессорных технологий, 
систем связи находятся в приорите-
те рассмотрения. Также одна из це-
лей акселератора —  вывод россий-
ских разработок на международные 

рынки, —  отметил вице‑президент, 
исполнительный директор кластера 
передовых производственных тех-
нологий Фонда «Сколково» Алексей 
Беляков.

ВОЗМОЖНОСТЬ

«СКОЛКОВО» ВОЗОБНОВЛЯЕТ ПРИЕМ ЗАЯВОК НА ГРАНТОВУЮ ПОДДЕРЖКУ ПО НАПРАВЛЕНИЮ «МИКРОЭЛЕКТРОНИКА»«СКОЛКОВО» ВОЗОБНОВЛЯЕТ ПРИЕМ ЗАЯВОК НА ГРАНТОВУЮ ПОДДЕРЖКУ ПО НАПРАВЛЕНИЮ «МИКРОЭЛЕКТРОНИКА»

Предваряя обсуждение, глава ре-
гиона отметил: «В  конце декабря 
прошлого года Правительство Рос-
сийской Федерации утвердило но-
вую редакцию Национальной стра-
тегии действий в интересах женщин. 
Мы активно поддерживаем участие 
женщин в общественной, политиче-
ской, деловой, культурной жизни ре-
гиона. Сейчас сотни женщин по всей 
области объединились для оказания 
гуманитарной помощи фронту. Спа-
сибо всем за эту работу.

Многие областные программы со-
держат меры поддержки женщин. 
Они предназначены женщинам, вос-
питывающим детей, пробующим себя 
в бизнесе, реализующим социальные 
инициативы. Особое внимание уделя-
ется защите жен и матерей участни-
ков СВО».

Национальная стратегия действий 
в интересах женщин на 2023–2030 
годы стала логическим продолже-
нием концепции, реализованной 
в 2017–2022 годах.

Содокладчиками по данной теме 
стали министр труда и социальной 
защиты области Павел Коновалов 
и председатель Калужского регио-
нального отделения Союза женщин 
России Антонина Белкина.

По информации министра, на на-
чало 2022 года в Калужской области 
насчитывалось более 540 тыс. жен-
щин —  53% от общей численности 
населения региона.

В целях сохранения здоровья жен-
щин всех возрастов в области про-
водятся профилактические медицин-
ские осмотры. В 2022 году их прошли 
более 186  тыс. человек. Выстрое-
на межведомственная система по со-

хранению репродуктивного здоро-
вья, профилактике абортов и повы-
шению мотивации к деторождению. 
С 1 января 2022 года в регионе стар-
товал проект «Репродуктивное здо-
ровье», цель которого —  обеспече-
ние устойчивого прироста численно-
сти населения.

Для совмещения женщинами обя-
занностей по воспитанию детей 
с трудовой занятостью, организова-
но профессиональное обучение жен-
щин, находящихся в отпуске по ухо-
ду за ребенком. За последние три 
года в рамках госпрограммы «Разви-
тие рынка труда в Калужской обла-
сти» обучено 346 женщин, воспиты-
вающих детей дошкольного возрас-
та из числа безработных граждан, 
и 59 женщин, находящихся в отпуске 
по уходу за ребенком. В рамках на-
ционального проекта «Демография» 
за три года обучение прошли 1333 
женщины.

В 2022 году в органы службы за-
нятости населения области обрати-
лись 2136 женщин, воспитывающих 
несовершеннолетних детей, из них 
1064  трудоустроены. Работу наш-
ли 98 многодетных мам. Собствен-
ное дело организовали 22 женщины, 
воспитывающие несовершеннолет-
них детей. За период реализации на-
правлений Стратегии на 11% снизи-
лась численность женщин, занятых во 
вредных условиях труда.

Существенно расширен перечень 
мер государственной поддержки, на-
правленных на снижение риска воз-
никновения бедности при рождении 
ребенка. С 1 января 2023 г. выплачи-
вается ежемесячное пособие в связи 
с рождением и воспитанием ребен-

ка с единым подходом к назначению 
и осуществлению ежемесячной вы-
платы на ребенка до достижения им 
возраста 17 лет включительно, кото-
рое объединило в себе ряд действую-
щих мер соцподдержки.

В 2022 году более чем с двумя ты-
сячами семей заключены социальные 
контракты на сумму 339,5 млн. руб‑
лей. На 2023 год на эти цели запла-
нировано 462,8 млн. руб лей. В при-
оритетном порядке социальный кон-
тракт предоставляется многодетным 
семьям и семьям с детьми.

Женщины пожилого возраста яв-
ляются основными получателями со-
циальных услуг на дому —  80% от 
общего количества получателей. Со-
действие в посильной занятости, до-
ступ к  содержательному досугу —  
эти и другие мероприятия составля-
ют программу активного долголетия, 
в том числе для пожилых женщин.

Калужская область вошла в число 
пилотных регионов, реализующих 
проекты по созданию «Центров об-

щения старшего поколения». В ян-
варе этого года такой центр появил-
ся в Людиново. Он создан на базе 
Клиентской службы Отделения Фон-
да пенсионного и социального стра-
хования по Калужской области.

Женщинам, оказавшимся в трудной 
жизненной ситуации, пострадавшим 
от семейного, психофизического на-
силия, предоставляются социальные 
услуги в организациях социального 
обслуживания.

Растет численность женского на-
селения систематически занимаю-
щегося физической культурой и спор-
том, за три года она увеличилась на 
25 тыс.

По данным Антонины Белкиной, 
«Союз женщин России» принимал ак-
тивное участие в разработке Нацио-
нальной стратегии действий в инте-
ресах женщин и является ее актив-
ным проводником.

Калужское региональное отделе-
ние «Союза женщин России» имеет 
отделения во всех муниципальных 

образованиях региона и насчиты-
вает 1,5 тыс. человек. Всех их объ-
единяет желание бескорыстно по-
могать Отечеству, родному краю, 
его жителям.

Главным направлением деятельно-
сти женских организаций в 2022 году 
стала поддержка армии и  жите-
лей Донбасса, включающая помощь 
участникам СВО, поддержку их се-
мей, сбор гуманитарной помощи. Ни 
один женсовет не остался в стороне 
от сбора средств и посылок солдатам, 
вязания носков и варежек, изготовле-
ния маскировочных сетей и блиндаж-
ных свечей.

Владислав Шапша поблагодарил 
членов организации за активную по-
зицию, поддержку работы областного 
правительства и волонтерского дви-
жения, за искреннее стремление по-
могать тем, кто находится рядом:

— Нет такой сферы деятельности, 
где бы роль женщины не была бы 
очень важной, а в некоторых направ-
лениях и ведущей.

27 марта губернатор Владислав Шапша провел заседание правительства 
области. В числе рассмотренных вопросов —  реализация в регионе 
Национальной стратегии действий в интересах женщин.

НАПРАВЛЕНИЕ

В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ

КАЛУЖСКАЯ ОБЛАСТЬ ПОДДЕРЖИВАЕТ КАЛУЖСКАЯ ОБЛАСТЬ ПОДДЕРЖИВАЕТ 
ИНИЦИАТИВНЫХ ЖЕНЩИНИНИЦИАТИВНЫХ ЖЕНЩИН

Фонд «Сколково» объявляет 
о старте отбора заявок на 
грантовую поддержку малых 
и средних дизайн- центров 
электроники. Размер гранта 
составит до 50 млн. руб лей. 
Мера поддержки предусмотрена 
госпрограммой «Развитие 
электронной и радиоэлектронной 
промышленности России».

Подробная информация об 
отборе малых и средних 
дизайн- центров электроники, 
требованиях к заявителям 
и комплексным проектам 
опубликована на сайте https://
microelectronics.sk.ru/ .
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ВСЕ ПОДРОБНОСТИ ПО ТЕЛ.: ВСЕ ПОДРОБНОСТИ ПО ТЕЛ.: 
89605257954, 89105426274, АННА89605257954, 89105426274, АННА

ТРЕБУЕТСЯ СОТРУДНИК ДЛЯ УХОДА 
ЗА ЖИВОТНЫМИ В ПРИЮТЕ «НОВЫЙ КОВЧЕГ»

ЛЮБОВЬ 
К ЖИВОТНЫМ 

И ОТВЕТСТВЕННОСТЬ 
ОБЯЗАТЕЛЬНЫ

КОМПАНИИ «ГАБРИЭЛЬ-ХЕМИ» ТРЕБУЮТСЯ КОМПАНИИ «ГАБРИЭЛЬ-ХЕМИ» ТРЕБУЮТСЯ 
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В ВОРСИНО:НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В ВОРСИНО:

 кладовщики с опытом работы кладовщики с опытом работы
  машинисты экструдерамашинисты экструдера

можно без опыта, сменный график работыможно без опыта, сменный график работы

Для кладовщиков:Для кладовщиков:

Александр Витальевич СафроновАлександр Витальевич Сафронов Дмитрий Анатольевич СоловьевДмитрий Анатольевич Соловьев

Для машинистов экструдераДля машинистов экструдера

Доставка из Обнинска Балабаново Ермолино,  Доставка из Обнинска Балабаново Ермолино,  
обеды,  ДМС, стабильная з/п.обеды,  ДМС, стабильная з/п.

  +7(903)525–42–32+7(903)525–42–32   +7 (903) 688–43–79+7 (903) 688–43–79

Реклама.Реклама.

ТРЕБУЮТСЯ:ТРЕБУЮТСЯ:

ТЕЛ.: 8-962-095-78-85ТЕЛ.: 8-962-095-78-85

 СТОРОЖА СТОРОЖА
  УБОРЩИЦЫУБОРЩИЦЫ
  КОНСЬЕРЖКИКОНСЬЕРЖКИ
  САНТЕХНИКИСАНТЕХНИКИ
  ИНЖЕНЕРИНЖЕНЕР

Ре
кл

ам
а.

Ре
кл

ам
а.

 Профессиональная гигиена.
Мы позаботимся о вашей улыбке и всего 

в течении часа уберем зубной камень и налёт.

 Отбеливание BEYOND POLUS.
Ослепительная улыбка на 2–3 года при со-

блюдении рекомендаций вам гарантирована.

 Циркониевые коронки.
Всего 2–3 посещения и у вас красивые, на-

туральные и прочные зубы.

Готовы ответить на все ваши вопросы 
и ждем вас в клинике СТОМАЛИМ!

Записывайтесь на диагностическую кон-
сультацию и делайте первый шаг к здоровой 
и красивой улыбке!

Телефоны для записи: 8 (484) 396–89–
89; +7 (953) 466–89–89

Сайт www.stomalim.ru
г.Обнинск, ул.Курчатова, д. 37

ДЕЛИМСЯ С ВАМИ САМЫМИ ДЕЛИМСЯ С ВАМИ САМЫМИ 
ЭСТЕТИЧЕСКИМИ ПРОЦЕДУРАМИ ЭСТЕТИЧЕСКИМИ ПРОЦЕДУРАМИ 
В КАБИНЕТЕ У СТОМАТОЛОГА ЭТОЙ ВЕСНОЙ:В КАБИНЕТЕ У СТОМАТОЛОГА ЭТОЙ ВЕСНОЙ:

Лицензия Л041–01158–40/00300120 от 01.01.21 г.
О ПРОТИВОПОКАЗАНИЯХ И ОСЛОЖНЕНИЯХ КОНСУЛЬТИРОВАТЬСЯ С ВРАЧОМ



11www.pressaobninsk.ru 30 марта 2023 / № 11 (823)РЕКЛАМА

Общественно- политическая газета «Неделя Боровского района»
(территория распространения Боровский район Калужской области).

Учредитель и издатель: Общество с ограниченной ответственностью «Мак- Медиа».
Регистрационный номер ПИ № ТУ40–00245 от 26 сентября 2013 г., выдано управлением Федеральной службы

по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций по Калужской области.
Генеральный директор — Е. А. СЕРКИН

Главный редактор – ЗАЦАРИННАЯ С.Н.
E-mail: nedelybalabanova@yandex.ru

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 249000, Калужская область, Боровский район,  г. Балабаново, ул. Энергетиков, 6, офис 1

Редакция
Главный редактор
Рекламный отдел

8 (48438) 2-11-02
8-910-594-69-34 
8 (484) 394-44-88

РЕДАКЦИЯ НЕ НЕСЕТ ОТВЕТСТВЕННОСТИ ЗА СОДЕРЖАНИЕ РЕКЛАМНЫХ МАТЕРИАЛОВ. МНЕНИЕ АВТОРА МОЖЕТ НЕ СОВПАДАТЬ С МНЕНИЕМ РЕДАКЦИИ! 

Дата выхода в свет № 11 (823) 30.03.2023 г. 
Время подписания в печать: по графику – 17.00, фактически – 16.30. Объем: 5 п.л. Тираж: 12 000 экз.

Газета отпечатана в ООО «Типография «КомПресс - Москва». Адрес: 141407, МО, г. Химки,
Нагорное ш., д. 2, корп. 9, пом. А

Распространяется бесплатно. Заказ № 848

АДРЕС ИЗДАТЕЛЯ: 249034, Калужская область, г. Обнинск, ул. Белкинская, 44, оф. 301

Цены действительны на момент публикации. На правах рекламы.

ТРЕБУЮТСЯ

МП «Дом учёных» требуется 
ДВОРНИК  

Тел.: (39)7-04-41,  8-910-915-56-06

ТРЕБУЮТСЯ ОХРАННИКИ. 
График работы 1/2,1/3,2/2.  

тел. 8 953 467 77 33

Предприятию в Обнинске требуется 
ВОДИТЕЛЬ с личным легковым 

автомобилем. Звонить с 11:00 до 18:00 
89030269636

ООО « СМП «Марк-IV» на по-
стоянную работу требуются 

ОПЕРАТОРЫ на производство. 
График работы сменный. Зарабат-

ная плата достойная.   
Тел. 8484-394-01-21

Предприятию в Обнинске требует-
ся КОНТРОЛЕР-УЧЕТЧИК с 

частичной работой на улице.  
Требования: внимательность, ак-
куратность, стрессоустойчивость, 

умение и желание общаться с 
людьми, начальные навыки рабо-

ты на компьютере.   
Условия: 5/2 

т. +7 961 006-52-27 
Звонить в будние дни с 10:00-18:00

СНИМУ

Сниму КВАРТИРУ 
89263530299

СДАЮ

Сдаются ПОМЕЩЕНИЯ в арен-
ду от 10 до 70 м2. 

Цены низкие. 
Тел. 8-910-912-57-62.

ОКНА
ПВХ и АЛЮМИНИЙ

www.okna-era.ru

  ЖАЛЮЗИ    ЖАЛЮЗИ     РОЛЬСТАВНИРОЛЬСТАВНИ
 ОГРАЖДЕНИЯ ИЗ НЕРЖАВЕЙКИОГРАЖДЕНИЯ ИЗ НЕРЖАВЕЙКИ
 АВТОМАТИЧЕСКИЕ ВОРОТААВТОМАТИЧЕСКИЕ ВОРОТА
 РУЛОННЫЕ ШТОРЫ    РУЛОННЫЕ ШТОРЫ     МОСКИТНЫЕ СЕТКИМОСКИТНЫЕ СЕТКИ
 МЕТАЛЛИЧЕСКИЕ РЕШЕТКИМЕТАЛЛИЧЕСКИЕ РЕШЕТКИ

г. Обнинск, ул. Гагарина, 45, офис 311  
тел. (484) 399-64-00, 3-75-04, (910) 608-15-76 email: ooo-era@mail.ru

Ре
кл

ам
а.

ВЫВОЗ МУСОРА: С ТЕРРИТОРИИ Г. ОБНИНСКА/МАЛОЯРОСЛАВЕЦКОГО РАЙОНА/
ЖУКОВСКОГО РАЙОНА/БОРОВСКОГО РАЙОНА:  

ЗВОНИТЕ И МЫ ВАМ РАССКАЖЕМ БОЛЬШЕ 8-910-599-80-11 /8-919-031-82-81

СТРОИТЕЛЬНЫЙ МУСОР  МУСОР ИЗ КВАРТИРЫ  
СТАРАЯ МЕБЕЛЬ (ДИВАНЫ/ШКАФЫ) СТАРЫЕ 
ОКНА ИНЫЕ ОТХОДЫ (ОТХОДЫ ПРОИЗВОДСТВА) 

Реклама

  ВОДИТЕЛЬ МУСОРОВОЗА ВОДИТЕЛЬ МУСОРОВОЗА 
(КАТЕГОРИЯ С)(КАТЕГОРИЯ С)

  ПОДСОБНЫЙ РАБОЧИЙ  ПОДСОБНЫЙ РАБОЧИЙ  
  СЛЕСАРЬ ПО РЕМОНТУ СЛЕСАРЬ ПО РЕМОНТУ 

АВТОМОБИЛЕЙ  АВТОМОБИЛЕЙ  
  ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИК

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ СОТРУДНИКИ:

ТЕЛ.: 8(484) 39 7-90-46; 8-919-031-63-34  

ГРАФИК РАБОТЫ 2/2; 4/4; 5/2ГРАФИК РАБОТЫ 2/2; 4/4; 5/2
Реклама

 ВЕТКИ ВЕТКИ
 ПНИ ПНИ
 ДЕРЕВЬЯ ДЕРЕВЬЯ
 КУСТАРНИКИ  КУСТАРНИКИ 
 ФАНЕРА   ФАНЕРА  
И МНОГОЕ ДРУГОЕИ МНОГОЕ ДРУГОЕ

ПРИЕМ ДРЕВЕСНЫХ ОТХОДОВ В ЛЮБОМ 
СОСТОЯНИИ ДЛЯ ОРГАНИЗАЦИЙ ВБЛИЗИ 

С ГОРОДОМ ОБНИНСК

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН:  8-910-591-84-61 АЛЕКСЕЙ

Реклама

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама

31 марта 18.00 
Кабаре-дуэт «Новые русские бабки» 
с новой программой «Комиксссы». 18+

01 апреля 18.00 
Квартет Анастасии Ивановой. 
С программой «Джаз: нестареющая 
классика». 12+

1, 2 апреля 11.00–18.00 
Мобильный планетарий —  показ 
короткометражных фильмов. 4+

02 апреля 16.00 
Московский театр «Корона русского 
балета». Балет- сказка «Золушка». 0+

09 апреля 12.00 
Детское цирковое представление «Гав- 
Мяу». 0+

20 апреля 19.00 
Премьера спектакля «ДЖЕКПОТ для 

любимой» —  романтический детектив. 
(в ролях: Дмитрий Дюжев, Глафира 
Тарханова). 16+

21 апреля 19.00 
Концерт заслуженного артиста России 
Евгения Дятлова в сопровождении 
Акадэм квинтета под управлением 
Николая Криворучко. 6+

22 апреля 11.00–18.00 
Международный фестиваль кошек  — 
«КОТОЗНАЙКА». 0+

23 апреля 18.00 
Алексей Брянцев с новой концертной 
программой «Я загадаю тебя». 6+

28 апреля 18.00 
Валерий Сёмин с программой «Привет, 
весна, любовь и песня»! 6+

Телефоны кассы: 39–3–18–31,  
39–3–32–74, 3–27–90.0 Ре

кл
ам

а.

В МТРК «Триумф Плаза»  
на постоянную работу 

требуются

8 (988) 876-61-04

 СОТРУДНИКИ 
СЛУЖБЫ

КОНТРОЛЯ
 ГРАФИК РАБОТЫ СМЕННЫЙ.  

 ОФОРМЛЕНИЕ ПО ТК.     ПОЛНЫЙ СОЦ. ПАКЕТ.

Реклама.

Оформление по ТК РФ.  
Полная занятость, соц. пакет.  

З/п по результатам  
собеседования

В СТРОИТЕЛЬНУЮ  В СТРОИТЕЛЬНУЮ  
КОМПАНИЮ ТРЕБУЕТСЯ КОМПАНИЮ ТРЕБУЕТСЯ 

ИНЖЕНЕР-СМЕТЧИКИНЖЕНЕР-СМЕТЧИК

 8 (484) 39-79165. О 8 (484) 39-79165. Ольгальга
Реклама. МП «Дом ученых» приглашает:

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама

• БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
  НАПРАВЛЕНИЯ 
• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК 
• ЭЛЕКТРИК 
• СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК 
• СТРОИТЕЛЬ-ОТДЕЛОЧНИК 
• ГАЗОСВАРЩИК



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Бабабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является
публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК


